

La Biblioteca Foral inaugurará su ampliación el próximo día 30

Tras el "complejo proceso" de reforma de la instalación cultural más importante de Bizkaia.

Bilbao. La Diputación de Bizkaia inaugurará el próximo día 30 las nuevas instalaciones de la Biblioteca Foral tras su "complejo proceso" de obras de reforma y ampliación. Este acto, según indicó el ente foral en un comunicado, tendrá un marcado carácter simbólico ya que el servicio del centro cultural se ha mantenido abierto durante todo el desarrollo de los trabajos, cumpliendo así uno de los retos marcados por esta institución. A pesar de ello, desde el día 30 se abrirán la totalidad de servicios, muchos de ellos nuevos.

La inauguración la llevará a cabo el diputado general de Bizkaia, José Luis Bilbao, que estará acompañado de la diputada de Cultura, Belén Greaves, en un evento que contará con la presencia de personalidades del mundo social y cultural del territorio. El proyecto ha contemplado la reforma de los volúmenes preexistentes, es decir, la antigua biblioteca y el Conservatorio de Música, y la construcción de dos nuevos edificios, la torre de administración y oficinas, y el contenedor de vidrio. A ellos hay que añadir otras tres plantas subterráneas de garajes.

En total, la nueva instalación va a disponer de 10.000 metros cuadrados a los que hay que sumar otros 2.500 destinados a las tres plantas de aparcamientos. El presupuesto para todos los trabajos ha ascendido a algo más de 18 millones de euros. >u.m.